

Introduction

Jésus, notre Roi qui revient, est ce qui clôture la doctrine de l'Alliance qu'on appelle *l'Évangile dans sa plénitude*. Dans les derniers messages, on a vu l'importance de connaître Jésus comme Sauveur, Sanctificateur et Guérisseur. C'est Jésus lui-même qui nous donne ces bénédictions. Il est important de comprendre que l'Alliance chrétienne et missionnaire n'est plus une famille d'églises nord-américaine, mais bien une famille d'églises mondiale. On est dans plus de 88 pays, 6,7 millions de membres, 20 000 églises.

Le dialogue international nous enrichit dans notre compréhension de la Parole de Dieu et, en 2012, l'Alliance au Canada (et l'Alliance mondiale) a apporté des changements mineurs à sa confession de foi. On a retiré la mention prémillénium. *On demeure un mouvement prémillénariste*. Cependant, il existe d'autres positions évangéliques orthodoxes sur le millénium. Finalement, on a décidé de continuer à croire à la venue prémillénaire de Jésus sans la forcer sur personne.

Confession de foi, article 11 :

La seconde venue du Seigneur Jésus-Christ est imminente et sera corporelle (en sa personne) et visible. En tant qu'espérance bénie du croyant, cette vérité capitale est une incitation à une vie de sainteté et au service sacrificiel en vue de l'accomplissement du mandat de Christ.

Le retour de Jésus sera imminent

On ne peut pas prédire quand Jésus va revenir. Certains pensent que toutes les prophéties doivent être accomplies avant qu'il revienne. Malheureusement, le terme imminent ne nous permet pas de penser cela. Notre fondateur Simpson croyait que tous les peuples devaient être évangélisés avant que Jésus revienne (Mt 24). Ce qui n'est pas faux, mais certains textes comme Ap 22, Jc 5 et 2 Pi 3 nous disent que le retour du Seigneur est proche et qu'il peut arriver à tout moment. Le fait qu'on ne peut prédire le retour de Jésus devrait nous motiver à être prêts pour son retour.

Il reviendra de façon visible et corporelle

Contrairement à plusieurs sectes, à l'Alliance chrétienne et missionnaire, on croit que Jésus va revenir exactement de la même manière qu'il est parti. On ne croit pas qu'il va revenir ou qu'il est revenu en esprit ou sous une révélation progressive qui transforme tranquillement notre monde.

Jésus nous a promis qu'il va véritablement revenir pour instaurer son Royaume de paix et de justice et anéantir la mort, le péché et le diable pour de bon. On trouve la référence de son retour visible et corporel, selon Ac 1.10-11.

Une incitation à une vie de sainteté

Pour nous, l'Alliance chrétienne et missionnaire, le retour de Jésus est lié à une vie de sainteté. Il n'est pas rare de rencontrer des gens qui n'ont pas hâte de voir Jésus face à face. Une des raisons peut être le manque de sanctification. Si notre vie n'est pas droite devant Jésus, on peut vivre de la honte et de l'isolement. On peut également laisser notre orgueil nous empêcher d'aller à la croix de Jésus. Il est important de rechercher la face de Dieu et d'être intentionnel dans notre relation avec Jésus.

Tt 2.11-13 : En effet, la grâce de Dieu s'est révélée comme une source de salut pour tous les hommes. Elle nous éduque et nous amène à nous détourner de tout mépris de Dieu et à rejeter les passions des gens de ce monde. Ainsi nous pourrions mener, dans le temps présent, une vie équilibrée, juste et empreinte de piété, en attendant que se réalise notre bienheureuse espérance : la révélation de la gloire de Jésus-Christ, notre grand Dieu et Sauveur.

La Parole de Dieu nous enseigne de mener une bonne vie (ne pas être parfaits) et de laisser la grâce de Dieu nous transformer. Cette grâce se retrouve dans la personne de Jésus-Christ qui nous la transmet par le Saint-Esprit. Soyez attentifs à l'Esprit et laissez-le agir puissamment en vous.

Le Service sacrificiel (mission)

Quand les disciples ont demandé à Jésus quand il rétablirait le royaume d'Israël, Jésus leur a répondu quelque chose qui allait révolutionner leurs vies. Il ne leur a pas dit quand il reviendrait, mais plutôt qu'ils allaient recevoir la puissance quand le Saint-Esprit viendrait sur eux pour être ses témoins à Jérusalem, la Samarie et toute la terre (Ac 1.8).

Le retour de Jésus est également lié avec la mission (Mt 28). On ne peut pas penser autrement. Dieu se soucie de tous les peuples. Chaque être humain est créé à l'image de Dieu et c'est le désir de Dieu que tous soient sauvés (2 P 3,9). La réalité c'est que l'enfer existe réellement et beaucoup de gens vont aller en enfer. Cependant, Jésus nous dit que plusieurs brebis ne sont pas encore dans l'enclos (Jn 10.14). Jésus nous demande de ramener ses brebis perdues.

L'espoir de voir Jésus revenir

La Bible nous rappelle qu'on doit garder espoir que Jésus va vraiment revenir. Quand il reviendra, on va être avec lui pour l'éternité. La maladie, le deuil, la mort, le péché et le mal ne seront plus présents. On parle d'une restauration totale qui va réellement refléter comment Dieu voulait que les choses soient (Ac 21.3-4).

Questions pour les petits groupes :

1. Dans l'Alliance, le retour de Jésus est étroitement lié avec la mission. Voyez-vous un lien entre les deux?
2. Sachant que Jésus revient bientôt, devrions-nous être préoccupés par notre façon de vivre notre vie?
3. Jésus nous promet une restauration complète, êtes-vous stimulés par l'espoir d'être un jour à la ressemblance de Christ?